

## Kenangan Terindah Peserta AKS TNI AD 2022

Suhendi - [XPRESS.CO.ID](http://XPRESS.CO.ID)

Jun 24, 2022 - 19:48



*Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M., bersama perwira tinggi dan peserta lainnya memainkan peralatan Drumband Genderang Suling Canka Lokananta (GSCL) Akademi Militer*

JAKARTA- Gelar Apel Komandan Satuan (AKS) TNI AD Tahun 2022 di Akademi Militer, Magelang tanggal 23-24 Juni 2022, memberikan kenangan terindah bagi ratusan peserta dan tamu undangan dalam kegiatan tersebut.

Kenangan indah ini tercipta melalui rangkaian kegiatan yang telah disiapkan oleh

Panitia AKS TNI AD dengan baik.

Dalam dua hari pelaksanaannya, para peserta AKS yang merupakan para Komandan Satuan jajaran TNI AD ini mendapatkan kenangan indah berupa ilmu dan pengetahuan serta informasi terkini dari beberapa narasumber yang memberikan pembekalan diantaranya, Menteri Pertahanan RI, Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan RI, Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi RI, Menteri Dalam Negeri RI, Kepala BNPT, Ketua Komnas HAM dan Kapolri.

Bukan hanya itu, kebersamaan antara pimpinan dengan anggota juga menjadi kenangan terindah yang dirasakan oleh peserta AKS TNI AD. Kebersamaan itu terlihat saat Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M., bersama perwira tinggi dan peserta lainnya memainkan peralatan Drumband Genderang Suling Canka Lokananta (GSCL) Akademi Militer. Kegiatan GSCL ini spontan mengembalikan memori ingatan para Perwira Angkatan Darat itu saat masih menjadi Taruna di Akademi Militer, seperti bagaimana kebanggaan tergabung dalam GSCL meski tidak mudah karena memerlukan sebuah perjuangan untuk bisa mendapat turunan alat-alat GSCL dari Taruna Senior. Begitu juga dengan kegiatan olahraga bersama, di mana tanpa rasa canggung tawa dan canda mengenang momen-momen indah saat menjadi Taruna mulai keluar di cerita para perwira ini.

Begitu juga dengan saat kegiatan makan siang bersama Taruna di Ruang Makan Husein, memori indah saat berkumpul antara senior dan junior, di mana rasa sayang dan peduli diperlihatkan senior kepada juniornya meskipun dibalut dengan sikap usil sang senior. Suasana kebersamaan juga terlihat pada malam akrab AKS TNI AD, keceriaan dan kekompakan gerakan saat mengikuti alunan lagu "Ayo Ngopi" yang dinyanyikan oleh Kasad.

Tidak hanya kegiatan, tempat menginap dan menu makanan yang disajikan penyelenggara pun memberikan kenangan terindah bagi peserta apel ini. Selama pelaksanaan kegiatan AKS, ratusan Perwira Angkatan Darat bermalam di barak-barak Taruna, rapih dan kencangnya spreng tempat tidur, piyama tidur dan rapinya lipatan baju di dalam lemari serta terompet bangun pagi menjadi hal indah selama menempati barak tersebut. Begitu juga kemunculan Roti Beny Tai Tong yang merupakan extrafooding legend dan favorit terutama bagi Taruna Junior saat menjalankan pendidikan militer di Akademi Militer.

Dengan bekal tambahan ilmu pengetahuan dan informasi, semangat kebersamaan serta memori kenangan selama kegiatan AKS TNI AD ini, diharapkan para Komandan Satuan TNI Angkatan Darat menjadi pemimpin yang berkarakter, inovatif, dan responsif untuk meningkatkan kualitas prajurit dan satuan yang dipimpinnya serta membentuk prajurit TNI AD yang profesional.

(Dispenad)

(Hendi)